



**KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL KEKAYAAN NEGARA
DIREKTORAT HUKUM DAN HUBUNGAN MASYARAKAT**

Gedung Syafruddin Prawiranegara II Lantai. 12
Jalan Lapangan Banteng Timur no. 2-4 Jakarta 10710 Kotak Pos 3169
Telepon (021) 3442960; Faksimile (021) 3442960; Situs www.djkn.kemenkeu.go.id

SIARAN PERS

DJKN Gunakan *Early Warning System* untuk Pantau Kinerja BUMN

Direktorat Jenderal Kekayaan Negara (DJKN) sebagai salah satu unit eselon I Kementerian Keuangan yang merupakan pengelola investasi pemerintah pada Badan Usaha Milik Negara (BUMN) saat ini telah memiliki sistem peringatan dini atau *Early Warning System* (EWS) untuk memantau kinerja BUMN, terutama yang berada di bawah Kementerian Keuangan.

EWS kinerja BUMN merupakan suatu alat (*tool*) yang dibangun oleh DJKN dalam rangka memantau kinerja BUMN terutama dari aspek keuangan. EWS akan memberikan informasi terkait kondisi kinerja suatu BUMN yang dilihat dari 13 indikator rasio keuangan yang berasal dari enam pengukuran kinerja utama yaitu likuiditas, pengelolaan aset/modal, pemenuhan kewajiban, profitabilitas, arus kas, dan tingkat kesehatan. Nantinya, EWS akan memberikan informasi terkait kondisi suatu BUMN dari empat kriteria yaitu Sangat Bagus, Bagus, Cukup Bagus, dan Tidak Bagus. Deteksi atas kinerja BUMN tidak hanya untuk tahun berjalan tapi juga untuk proyeksi tiga tahun ke depan.

Dengan EWS maka apabila ditemukan suatu BUMN dengan kondisi yang rawan, DJKN akan memperingatkan perseroan melalui Kementerian BUMN, sehingga dapat diambil langkah antisipatif untuk mencegah kondisi yang lebih buruk. Sistem ini dibangun agar permasalahan yang menimpa PT Merpati Nusantara Airlines tidak terulang kembali akibat antara lain, masalah operasional, finansial, dan tata kelola perusahaan. Keberadaan EWS akan menjadi salah satu alat bantu bagi Pemerintah dalam membuat kebijakan terkait pengelolaan BUMN dan pelaporan investasi pemerintah.

Direktur Hukum dan Humas

Ditjen Kekayaan Negara



Raviyanto Noegroho

NIP 19650729 199103 1 002